

Yuri: "Lizbeth era muy especial en mi corazón"

Escrito por Muralsonoreense.com
Lunes 02 de Febrero de 2015 18:40

GUAYMAS, Son., 2 de Febrero de 2014.- Yuri demostró su cariño por las gemelas de quienes fue 'coach' en el 'reality' de Televisa.

La mañana de este lunes arribó al aeropuerto de Hermosillo, Sonora, y de inmediato tomó rumbo hacia Guaymas, a donde llegó casi dos horas después, para asistir a los funerales de Lisbeth González, quien fuera su alumna junto a su hermana gemela Lizeth.

Al llegar Guaymas, fue a la funeraria donde reposaban los restos mortales de la joven cantante. Llegó vestida de blanco alrededor de las 12 y media del día; daría el último adiós a su pupila en la funeraria Gilhaam.

Medios de comunicación la esperaban, pero Yuri comentó que platicaría con la prensa luego de estar en el funeral de la joven Lisbeth. El lugar estaba abarrotado de personas y la mayoría querían una fotografía con la cantante, lo que complicó el paso de familiares y amigos de Lisbeth. Dentro, Yuri se reunió con los familiares de Lisbeth y no dejó un momento de consolar a Lizeth.

Había ex compañeros de La Voz...México de las gemelas. Hubo respeto y con la misma actitud los ex participantes del programa entonaron melodías en memoria de Lisbeth. Nadie pudo contener las lágrimas.

Poco después de las 13:00 horas, los restos de Lisbeth fueron retirados de la funeraria. Acudieron luego a la misa de cuerpo presente y posteriormente cremar el cuerpo de la joven. Lizeth reflejaba dolor moral, olvidando aquel que le provocaban físicamente sus lesiones.

Yuri respondió a medios al llegar al lugar de la ceremonia religiosa:

“La vamos a extrañar mucho”, fueron expresó la cantante veracruzana. Era una niña muy linda, muy especial, igual que se hermanita, dos muchachitas muy especiales, me enorgullezco saber que estuvieron en mi equipo, fueron mis hijas durante tres meses”.

Yuri: "Lizbeth era muy especial en mi corazón"

Escrito por Muralsonoreense.com
Lunes 02 de Febrero de 2015 18:40

El duelo pesa ahora sobre la familia de Lisbeth, sobre su inseparable hermana gemela Lizeth, que con su familia enfrentarán el doloroso trance y recuperación. No será fácil hacerse a la idea que aquella jovencita llena de sueños e ilusiones ya no se encuentra físicamente, pues su voz ahora se escuchará en lo alto del cielo, resumió Yuri.